

Fecha: 07-02-2026  
Medio: Crónica de Chillán  
Supl.: Crónica de Chillán  
Tipo: Noticia general  
Título: ~~@elmostrador Marta Larraechea es trasladada a Santiago tras sufrir paro cardíaco por picadura de abeja. @cavilesb Las críticas a la atención de Marta Larraechea son absurdas y de una ignorancia brutal. Hay un triage en las urgencias y si llega alguien con paro cardiorrespiratorio se atiende de inmediato.~~

Pág.: 7  
Cm2: 88,9  
VPE: \$ 73.812

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida



## EN X #MARTA LARRAECHEA

### **@elmostrador**

Marta Larraechea es trasladada a Santiago tras sufrir paro cardíaco por picadura de abeja.

### **@cavilesb**

Las críticas a la atención de Marta Larraechea son absurdas y de una ignorancia brutal. Hay un triage en las urgencias y si llega alguien con paro cardiorrespiratorio se atiende de inmediato. Espero se recupere. Fue un ejemplo de primera dama.

### **@Cooperativa**

Tras el caso de Marta Larraechea: ¿Cuándo es necesario acudir a Urgencia por una picadura de abeja?

### **@colocolo\_w**

Marta Larraechea no es santa de mi devoción, pero relativizar su gravedad y la respuesta a su emergencia es, por lo bajo, mediocre. Un shock anafiláctico por picadura de insecto puede ser tremadamente mortal, sobre todo con la inflamación de las vías aéreas permeables.

### **@Izq\_Cristiana**

No existe una flota de helicópteros propia del Sapu o del SAMU. Sin embargo, el sistema público de salud gestiona rescates aéreos mediante convenios con otras instituciones públicas y empresas privadas. La atención de urgencia debe ser igual para todos. # Marta Larraechea.

### **@Pab110**

Que suerte que es Marta Larraechea y la pudieron llevar en helicóptero a la Clínica Alemana, si hubiese sido la soa juana de la pobla se muere en el cesfam de Santo Domingo.

### **@LiteraturCine**

Ante un shock anafiláctico que deriva en paro cardiorrespiratorio, el procedimiento usado con Marta Larraechea debiera ser el estándar para toda la población.

### **@labbe\_rene81297**

Resulta grato que los medios hablen y escriban: Ex primera dama Marta Larraechea! Dama, sin duda. Y su misión de Primera Dama respetable. Hubo otras Primeras Damas también que honraron esa función con esmero para coadyuvar a mandatarios.